

Liebe Kinder der VS-Hausmannstätten!

Liebe Eltern!

Auf meiner Radstrecke hab ich letztens eine wunderbare Entdeckung gemacht: am Wegesrand haben ganz viele Spaziergänger bunt bemalte Steine abgelegt und zu einem langen Weg zusammengefügt...☺

Und die Initiatoren haben dazu angemerkt: „Gespannt, wie lange dieser bunte Steineweg noch werden wird in dieser „Coronazeit“?“



Ich hätte eine Idee für unsere Schule: Vielleicht magst du zuhause auch einen Stein bunt bemalen, möglicherweise haben deine Geschwister und Eltern auch Lust dazu??:)☺

Und wenn wir uns dann wieder treffen in der Schule, dann könnten wir auf dem Weg zur Schule diese bunten „Wiedersehensteine“ aneinanderreihen als Zeichen des guten Durchhaltens, als Mutsteine, als „Schön, dass du wieder da bist“-Steineweg...

Also, nichts wie ran an die Farben...Du hast vielleicht Deckmalfarben zu Hause (mit Klarsichtlack fixieren, dass die Farbe auch dem Regen standhält) oder Acrylfarben...und deiner Phantasie freien Lauf lassen!

Ich bin gespannt, wer alles mitmachen mag!!☺☺☺ Und wie lange unser „Wiedersehensweg“ wird...

Viel Spaß beim Gestalten!!! ☺☺☺

Und vielleicht gelingt dir das Malen mit diesem Song noch leichter:

<https://www.youtube.com/watch?v=sPoJxIqEiAk>

LIEBE DAS LEBEN UND DAS LEBEN LIEBT DICH☺

(von Kurt Mikula-Relilehrer in Lofer in Salzburg)

